

Fecha: 12-11-2020

Visitas: 469.276

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Diario Financiero Online

Título: **Universidad Católica de Chile lidera el Ranking QS regional por cuarto año consecutivo**Link: <https://www.df.cl/noticias/tendencias/tendencia/universidad-catolica-de-chile-lidera-el-ranking-qs-regional-por-cuarto-ano-consecutivo>

En la lista, le siguen la Universidad de Chile, en 4to lugar, y la Universidad de Concepción en el puesto 11. La británica Quacquarelli Symonds (QS) publicó esta semana una nueva lista de las mejores universidades de Latinoamérica, en su versión 2021.

Esta nómina, que evalúa a más de 400 casas de estudio, nuevamente estuvo encabezada por la Universidad Católica de Chile, mientras otras tres entidades locales también figuraron entre las 20 mejores. "Estar en los primeros lugares de América Latina es un trabajo que toma mucho tiempo.

Estamos contentos, pero no trabajamos para el ranking, sino para ser una universidad competitiva a nivel mundial haciendo mucha investigación, que ha sido el foco principal de los últimos 15 años", afirmó el decano de Economía de la institución, José Miguel Sánchez.

Las otras universidades latinoamericanas calificadas dentro de las cinco mejores fueron: La Universidad de Sao Paulo (2), el Tecnológico de Monterrey (3), la Universidad de Chile (4) y la Unicamp de Brasil (5). En el caso de la Chile, ésta subió tres puestos respecto al ranking del año pasado. Luego, en el lugar número 11 se encuentra la Universidad de Concepción, seguida por la Usach en la posición 14.

Avanzando más en la lista, se encuentran algunas universidades nacionales privadas, como la Universidad Adolfo Ibañez (24) y la Universidad Diego Portales, que subió dos puestos llegando al 34 y quitándole el puesto a la Universidad Austral, que este año bajó al puesto 38. El ranking se fija en aspectos como la reputación académica y de los empleadores, las citas bibliográficas en investigaciones y la proporción de estudiantes por cada profesor, así como alumnos y docentes internacionales. En el ranking global el Instituto Tecnológico de Massachusetts tiene el primer lugar por noveno año, le siguen Stanford y Harvard.

Universidad Católica de Chile lidera el Ranking QS regional por cuarto año consecutivo

jueves, 12 de noviembre de 2020, Fuente: Diario Financiero Online



En la lista, le siguen la Universidad de Chile, en 4to lugar, y la Universidad de Concepción en el puesto 11. La británica Quacquarelli Symonds (QS) publicó esta semana una nueva lista de las mejores universidades de Latinoamérica, en su versión 2021. Esta nómina, que evalúa a más de 400 casas de estudio, nuevamente estuvo encabezada por la Universidad Católica de Chile, mientras otras tres entidades locales también figuraron entre las 20 mejores. "Estar en los primeros lugares de América Latina es un trabajo que toma mucho tiempo. Estamos contentos, pero no trabajamos para el ranking, sino para ser una universidad competitiva a nivel mundial haciendo mucha investigación, que ha sido el foco principal de los últimos 15 años", afirmó el decano de Economía de la institución, José Miguel Sánchez. Las otras universidades latinoamericanas calificadas dentro de las cinco mejores fueron: La Universidad de Sao Paulo (2), el Tecnológico de Monterrey (3), la Universidad de Chile (4) y la Unicamp de Brasil (5). En el caso de la Chile, ésta subió tres puestos respecto al ranking del año pasado. Luego, en el lugar número 11 se encuentra la Universidad de Concepción, seguida por la Usach en la posición 14. Avanzando más en la lista, se encuentran algunas universidades nacionales privadas, como la Universidad Adolfo Ibañez (24) y la Universidad Diego Portales, que subió dos puestos llegando al 34 y quitándole el puesto a la Universidad Austral, que este año bajó al puesto 38. El ranking se fija en aspectos como la reputación académica y de los empleadores, las citas bibliográficas en investigaciones y la proporción de estudiantes por cada profesor, así como alumnos y docentes internacionales. En el ranking global el Instituto Tecnológico de Massachusetts tiene el primer lugar por noveno año, le siguen Stanford y Harvard.